
平成 27年 11月 1日3 さいじょう市議会だより

ど
う
考
え
る
？

東
海
大
学
と
の
連
携

平
成
27
年
８
月
24
日
に
、

東
海
大
学
・
内
田
裕
久
教

授
か
ら
「
西
条
市
に
お
け
る
水
素

と
排
熱
を
利
用
し
た
農
水
産
業
へ

の
利
用
実
証
及
び
事
業
化
推
進
の

終
了
」
と
い
う
メ
ー
ル
が
関
係
各

方
面
に
配
信
さ
れ
た
。
な
ぜ
、
こ

う
し
た
事
態
に
な
っ
た
の
か
。
ま

た
、
今
回
の
事
を
き
っ
か
け
に
、

こ
れ
ま
で
東
海
大
学
と
多
様
な
分

野
で
連
携
し
、
一
定
の
成
果
を
上

げ
て
き
た
取
組
が
全
て
水
泡
に
帰

す
の
で
は
な
い
か
と
懸
念
す
る
が
、

こ
の
点
を
ど
う
理
解
す
べ
き
か
。

今
回
の
内
田
教
授
か
ら
の

メ
ー
ル
は
、
平
成
25
年
３

月
に
出
願
し
た
自
然
エ
ネ
ル
ギ
ー

利
用
型
冷
水
・
温
水
大
量
製
造
シ

ス
テ
ム
の
実
用
化
及
び
食
糧
生
産

へ
の
適
用
実
証
事
業
（
西
条
ク
ー

ル
・
ア
ー
ス
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
）
で

取
得
し
た
６
件
の
特
許
に
つ
い
て
、

権
利
化
の
た
め
の
審
査
請
求
を
行

わ
な
い
こ
と
を
同
教
授
に
報
告
し

た
後
に
、
同
教
授
か
ら
関
係
者
に

対
し
、
本
市
か
ら
受
け
た
報
告
や
、

こ
れ
ま
で
の
技
術
開
発
な
ど
へ
の

協
力
に
対
す
る
謝
意
を
込
め
た
内

容
が
配
信
さ
れ
た
も
の
で
あ
る
。

　

審
査
請
求
を
行
わ
な
い
と
い
う

判
断
に
至
る
ま
で
の
経
過
と
し
て
、

特
許
出
願
後
、
株
式
会
社
西
条
産

業
情
報
支
援
セ
ン
タ
ー
が
中
心
と

な
り
、
実
施
許
諾
の
可
能
性
が
あ

り
そ
う
な
Ｊ
Ａ
や
企
業
な
ど
を
積

極
的
に
訪
問
し
、
ニ
ー
ズ
調
査
を

行
い
、
適
宜
、
同
教
授
に
も
相
談
、

協
力
を
賜
っ
た
。
結
果
と
し
て
、

実
施
許
諾
の
申
し
入
れ
が
な
い
こ

と
か
ら
、
追
加
費
用
（
総
額
最
大

約
500
万
円
）
を
投
じ
て
審
査
請
求

し
、
権
利
化
す
る
の
は
困
難
で
あ

る
と
本
市
及
び
同
支
援
セ
ン
タ
ー

が
判
断
し
、
同
教
授
に
報
告
し
た
。

　

本
市
に
お
い
て
、
水
素
エ
ネ
ル

ギ
ー
の
先
駆
的
な
取
組
が
で
き
た

の
は
、
内
田
教
授
の
お
力
添
え
に

よ
る
も
の
で
あ
り
、
感
謝
に
堪
え

な
い
と
こ
ろ
で
あ
る
。
東
海
大
学

と
は
、
今
後
と
も
、
よ
り
連
携
を

深
め
、
強
固
な
つ
な
が
り
を
確
保

し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
る
。

議案質疑•一般質問発言通告
　９月定例会では、９月７日から９日までの３日間、議員17名が議案質疑と一般質問を行いました。
質問者の発言と答弁の要旨は、会派等別に項目を整理し、３ページから10ページにかけて掲載しています。

会派等 質　問　者 質　　問　　項　　目

自
民
ク
ラ
ブ

伊 藤　孝 司
質疑 1　不納欠損処分（債権管理）について

一般 1　水素エネルギーを活用した取組につ
いて

伊 藤　新 平 一般
1　国道 194 号の利用促進について
2　「四国八十八箇所霊場と遍路道」の世

界遺産登録へ向けた取組について

児 玉　千 春 一般
1　土砂災害防止対策について
2　子育てと介護のダブルケア問題につい

て

行  元　　博 一般
1　地方創生における総合支所の役割と位

置付けについて
2　西条市の魅力度アップについて

坪  井　　剛 一般 1　まちづくりの目指すべき将来の方向性
について

新
政
ク
ラ
ブ

臼  坂　　均 一般
1　小・中学校ＩＣＴ教育推進事業について
2　地方創生の取組について

井 上　浩 二 一般 1　愛顔つなぐえひめ国体・愛顔つなぐえ
ひめ大会の開催に向けた対応について

川 又 由美恵 一般
1　自転車の安全利用の促進について
2　一般廃棄物の処理について

藤 井　武 彦 一般

1　小学校外国語活動について
2　平成 27 年度全国学力・学習状況調査

結果について
3　教育環境の維持・充実について

答 問

一
般
質
問

自
民
ク
ラ
ブ

会派等 質　問　者 質　　問　　項　　目

公
明
党
西
条
市
議
団

黒 河 紘一郎 一般

1　水問題に関する県提案と市の対応につ
いて

2　救急体制の充実について
3　健康推進奨励金の取組について

越 智　絹 惠 一般

1　若者の夢へのチャレンジ応援事業につ
いて

2　道路交通法改正に伴う小・中学生の自
転車マナー等の向上について

越 智　啓 郎 一般 1　総合 6 次産業都市への取組について

御 荘　秀 樹 質疑 1　小学校校舎大規模改修事業について

佐 伯　利 彦 一般
1　文化財等の効率的な展示・活用につい

て
2　児童・生徒の不登校について

会
派
に
属
さ
な
い
議
員

青 野　貴 司 一般

1　戦争法案（国際平和支援法案、平和安
全法制整備法案）について

2　河原津国有地問題について
3　西条市の水問題について

髙 橋　章 哲 一般
1　市内の名所・景勝地の活用について
2　放課後児童クラブの保護者負担金につ

いて

髙  橋　　保
質疑 1　西条市市民活動支援センターについて

一般 1　婚活支援について

リ
ベ
ラ
ル

西　
　

条

西
条
市
民

ク  

ラ  

ブ


